
古德副主席在第三届中国环境与发展 

国际合作委员会第一次会议开幕式上的讲话 

 

感谢您，解部长： 

欢迎各位参加三届国合会第一次会议。刚才，解部长已经说过，我们的委员

结构很好地融合了新老委员，他们具备广泛的经验与知识。中外方委员人数也基

本一致。 

同时，我要特别欢迎老朋友莫里斯·斯特朗以及来自中国地方各省的朋友今

天上午参加我们的会议。 

显然，第一、二届国合会非常成功。因此，我们对第三届国合会的改变不大。

不过，我希望这些可以改进我们的工作。 

正如解部长所说，我们正在将永久性的工作组改为课题组，有时间限制和一

定的预算，并按此向国合会做出报告，各课题组的研究课题是中国政府和机构确

定的优先领域内的问题。 

解部长说过我们现在的课题组报告数量减少了，这样我们可以有更多的时间

给特邀代表发言和进行广泛的讨论。 

在主席团方面，我们也做了一些调整，扩大了主席团，增加了坐在我右边的

朗诺斯副主席，这是一个创新。解部长还提到我们增加了核心专家。做了一些小

小的改进，有了一些小的变化，我希望会有改进。 

我今天上午要说的更为重要的是，尤其是对我们的新委员要说的是，我认为

其他人也会同意，国合会是由许多委员赞成的杰出团体，工作气氛愉快、富有成

果。我猜想我们的东道主中国的热情将持续下去。显然，中国目前是或正在成为

一个全球的超级大国。对我们中的许多人来说，国合会是一个很好的机构，可以

从中了解过去 20年里中国发生的变革，它的重点工作是环境与发展，并给我们

提供了一个机会可以为这一变革贡献我们的想法和经验。 

显然，中国非常重视可持续发展事务以及国合会的工作。国合会一直是直接

向中国最高层汇报。解部长说过，按照计划，我们周一还将这样做。我还注意到

今天下午将听取一些地方副省长的发言，他们将介绍基层的可持续发展实际情



况。 

最后，我想对我来说，也希望对你们来说，国合会的工作非常有趣，涉及贸

易与市场、经济学、生态安全、林草等等。 

欢迎来到国合会。请参加我们的会议，并希望大家喜欢我们的会议。 

谢谢。 
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